



Stadtgalerie
Lehen

Carmelo Di Feo

„Io se fossi Dio ...“

Eröffnung: 1.8.2019, 18.30 Uhr

Dauer: 2.8.–26.9.2019

Einführung: Mag.^a Gabriele Wagner,
Leiterin der Stadtgalerien

Die Installation von hunderten von kleinen Figuren stellt eine der Kernbotschaften im Werk von Carmelo Di Feo dar: Eine Hommage an den Menschen schlechthin. Facetten der Existenz, persönlich und kollektiv ballen sich im Mittelpunkt der Galerie zu einem Statement zusammen. Begleitet wird die Installation von sensiblen und feinen Bleistiftzeichnungen.

Tipp: Eröffnung der Ausstellung „Dana Lixenberg – Imperial Courts“ um 19 Uhr im Fotohof

Stadtgalerie Lehen
Inge-Morath-Platz 31, 5020 Salzburg
www.kultur.stadt-salzburg.at
Tel.: 0662 8072-3450

Öffnungszeiten:
Di, Do & Fr 14–18, Mi 14–19, Sa 11–15 Uhr
An Sonn- und Feiertagen geschlossen.

Folgen Sie uns auf [facebook/StadtgalerienSalzburg](https://www.facebook.com/StadtgalerienSalzburg)

STADT : SALZBURG

